

## Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel.Nr.: 04272/44760, ZVR-Zahl: 763860561



## ADVENTFAHRT DES SENIORENBUNDES NACH GRAZ 06.12.2012

Alle Jahre wieder ... so fand auch heuer am 6. Dezember die allseits beliebte Adventfahrt mit 49 Teilnehmern statt. Diesmal ging es nicht ins Ausland, sondern zu unseren steirischen Nachbarn nach Graz.

Die Grazer Altstadt ist für ihre vielen kleinen stimmungsvollen Adventmärkte in den Innenhöfen der mittelalterlichen Bauten bekannt. Jeder dieser kleinen Märkte ist sehr schön geschmückt und zeigt eine Besonderheit – wie traditionelles Kunsthandwerk, kulinarische Köstlichkeiten oder Design.

Wir verließen Pörtschach um 8.00 Uhr und bald darauf wurden wir mit köstlichen, von der Bäckerei Wienerroither gespendeten Mehlspeisen verwöhnt. Bereits kurz nach 10.00 Uhr waren wir beim Kulturhaus in Graz, wo eine Pause gemacht wurde und wir die beiden Reiseleiterinnen erwarteten. Die Führung erfolgte in 2 Gruppen.

Die meisten von uns kannten Graz mehr oder weniger gut. Aber was die beiden Damen uns von der Grazer Innenstadt erzählten und zeigten war wohl kaum jemandem bekannt und begeisterte alle.

So hatte seinerzeit Napoleon die Schloßbergfestung 12 Tage lang belagert, musste aber unverrichteter Dinge abziehen – die Festung war uneinnehmbar.

Was letztendlich nichts half, denn die Grazer mussten zur Strafe eine Zeit danach auf Befehl Napoleons die Festung abtragen und zurückbleiben durfte nur der Uhrturm.

Dieses und vieles mehr wurde uns beim Spaziergang durch die Innenhöfe der hervorragend erhaltenen Grazer Altstadt (UNESCO Weltkulturerbe) erzählt.

Im Landhaushof konnten wir die wunderschöne Eiskrippe, die ein Klassiker des Grazer Advents ist, besichtigen.

Unser geführter Spaziergang fand sein Ende beim "Gösserbräu", wo wir unser Mittagessen einnahmen und gemütlich beisammen saßen.

Anschließend gab es Freizeit, die man individuell gestalten konnte. Von unserem Treffpunkt, dem Kulturhaus, erfolgte die Heimreise pünktlich um 17.00 Uhr.

Es war ein besonderes Adventerlebnis, wofür wir uns bei unserer Obfrau und Reisebegleiterin Heidi Wienerroither und ihren Helfern herzlichst bedanken.

Elfriede Hudovernig Schriftführerin des Seniorenbundes Pörtschach











